

Cooling System, Kapolres Ciamis Ajak Warga Bangunharja Cisaga Jaga Harkatimbas Tetap Kondusif

Ciamis - CIAMIS.PRESS.WEB.ID

Feb 20, 2025 - 14:42



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar terus secara intens berupaya menjaga dan memelihara keamanan, ketertiban masyarakat. Salah satunya dengan hadir secara langsung ke lapangan guna terbangun kedekatan antara Polri bersama masyarakat.

Seperti kegiatan cooling system yang secara masif dilakukan oleh seluruh anggota Polri jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Tidak hanya anggota, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., tak sungkan untuk turun langsung dalam membangun kedekatan Polri dengan masyarakat guna terciptanya Harkamtibmas yang kondusif di Kabupaten Ciamis.

Kali ini, Kapolres Ciamis Polda Jabar mendatangi warga masyarakat Kecamatan Cisaga melakukan koordinasi dan komunikasi terkait kamtibmas. Kegiatan ini berlangsung hangat bersama masyarakat Kecamatan Cisaga di Aula Kantor Desa Bangunharja, Kecamatan Cisaga, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu, 19 Februari 2025, petang.

Saat itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., bertatap muka langsung dengan seluruh perwakilan elemen masyarakat Kecamatan Cisaga dan warga di Desa Bangunharja. Kehadirannya mendapat sambutan yang hangat dan antusias oleh seluruh elemen masyarakat.

Kehadirannya tidak sendiri, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut didampingi oleh Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Sujana, S.Pd., dan para Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar. Rombongan Polres Ciamis Polda Jabar disambut langsung oleh para unsur Muspika Kecamatan Cisaga, meliputi Camat Cisaga dan Danramil Cisaga.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., mengucapkan salam dan hormat kepada seluruh tamu undangan yang dapat menyempatkan hadir dalam kegiatan cooling system ini. Suatu kebanggaan bisa hadir didepan bapak-ibu sekalian sekaligus dapat bersilaturahmi dengan stakeholder tingkat Kecamatan Cisaga.

"Kami sangat berharap adanya peran serta masyarakat dalam mewujudkan Kabupaten Ciamis yang kondusif. Bukan hanya pada saat Pemilu atau Pemilu saja, tapi ingin selamanya tetap kondusif," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar pun turut berpesan kepada masyarakat khususnya warga masyarakat di Kecamatan Cisaga jangan sampai terjerat dengan judi online. Terutama para generasi muda penerus bangsa jangan sampai ada yang terjerat dengan judi online.

"Judi online karena dapat merusak sistem keuangan di dalam kehidupan sehari-hari, Kemajuan teknologi saat ini berlangsung sangat cepat, oleh sebab itu kita harus dapat menyikapinya. Salah satu contoh yaitu melakukan pengawasan kepada anak-anak kita khususnya pada kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan Teknologi, media sosial dan lain sebagainya," pesan Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal.

Tak hanya itu, untuk lebih mendekatkan hubungan Polri dengan masyarakat, Polres Ciamis Polda Jabar memberikan dan membuka layanan sosial untuk masyarakat di Desa Bangunharja. Mulai dari layanan berobat ringan gratis dan pembagian sembako.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.